

## INFORMATION PRESSE

Saint-Gilles Croix de Vie, le 5 septembre 2023

# Rentrée 2023

## Le lycée de Saint-Gilles Croix de Vie se nomme désormais Adeline Boutain

Cet après-midi, Christelle Morançais a présidé la cérémonie de dénomination de lycée polyvalent Adeline Boutain, aux côtés de Katia Béguin, Rectrice de la Région académique Pays de la Loire, Rectrice de l'Académie de Nantes, Chancelière des universités, François Blanchet, maire de Saint-Gilles Croix de Vie, président de la Communauté d'Agglomération du Pays de Saint-Gilles Croix de Vie, d'élus régionaux et locaux, de membres de la famille d'Adeline Boutain, du proviseur, de la communauté éducative et de lycéens.



A l'occasion de la semaine de rentrée, Christelle Morançais a rappelé les priorités de la Région des Pays de la Loire en faveur de la jeunesse et lancé la distribution des ordinateurs aux élèves entrant en 2<sup>nde</sup> et en 1<sup>ère</sup> année de CAP. Elle a également rappelé son souhait que les nouveaux lycées portent désormais le nom de femmes, connues ou moins connues, au parcours inspirant.

Ouvert depuis 2021, le lycée Adeline Boutain propose des cursus de Bac général, Bac technologique Sciences et technologies de l'industrie et du développement durable (STI2D), et des formations professionnelles dans les domaines coiffure, esthétique-cosmétique-parfumerie (Bac pro), Bac pro installateur Technicien en installation des systèmes énergétiques et climatiques, CAP électricien et CAP monteur en installations thermiques.



### Biographie d'Adeline Boutain

Adeline Boutain, née en 1862, est la fille d'éleveurs à Machecoul. Elle s'installe à Saint-Gilles Croix-de-Vie avec son mari à 19 ans. Après le décès prématuré de celui-ci, elle ouvre une boutique d'articles de plage et de pêche, à Croix-de-Vie, où elle est installée depuis ses 19 ans.



Photographe talentueuse et visionnaire, elle sillonne, avec sa chambre photographique, le pays de Saint-Gilles-Croix-de-Vie dont les paysages, la côte, les marais et les habitants lui inspirent ses clichés. Elle réalise ses tirages avec les techniques photographiques du début du xx siècle, qu'elle commercialise en cartes postales et qui témoignent aujourd'hui de la vie locale de l'époque.